

# 学年通信



令和6年6月4日(火)  
岩国市立平田中学校  
第3学年～日々成長～  
第2号

6月に入り、1学期も折り返しとなりました。修学旅行も無事に終わり、先週から通常の学校生活が戻ってきました。ただ先週は、子ども達の表情からもなかなか疲れが取れない中、学校生活を送っている様子がいろいろな場面で見られました。今週は、心身ともに回復して、元気に学校生活を送ってほしいと思います。

さて、いよいよ今週末から運動部では、3年生にとって最後の大変な大会、選手権予選を控えています。ぜひこれまで続けてきた努力に自信をもって、すべての力を出し切るとともに、後輩に平田中の伝統をつないでいってほしいと思います。そのためには、何をおいても体力なくして良い結果は出ないと私は思います。ぜひ今まで以上に体調管理に気を配り、早寝早起きを心がけ、しっかりと睡眠時間を取り週末を迎えるようにしましょう。

## ■ 進路関係について

### オープンスクール・学校説明会等

6月3日の段階で、大島商船、広大附属、ひろしま協創等の学校から案内が来ています。どの学校もweb上から申し込む形になっています。

申し込む場合は、締切を必ず確認して、高校側への手続きだけでなく、平田中へも参加申込書を提出してください。

進路関係については、時間に余裕をもって、何事も早めに進めていくようにしましょう。



## ■ 6月、7月上旬の行事予定

6／ 7(金)	到達度テスト
8(土)、9(日)	岩国地区選手権予選
14(金)	参観日(3校時)
18(火)	生徒総会
19(水)	テスト範囲発表、教育相談 (～25)
26(水)	期末テスト1日目
27(木)	期末テスト2日目
28(金)	期末テスト3日目、情報モラル教室
7／ 4(木)	高校説明会(5・6校時)
8(月)	GTEC(1～5校時)
10(水)	クラスマッチ(3年)



## <5/22(水)～24(金) 修学旅行の思い出～奈良・京都・USJ～>

先月22～24日の3日間「近畿 ふしき発見～関西の特色を探す旅～」をテーマに、平田中学校から片道約5時間半かけて、「奈良・京都・大阪」をバスで巡ってきました。



### ～1日目：奈良「法隆寺・東大寺の歴史を感じる」～

東大寺を訪れ、南大門の両側に設置されている金剛力士像と初めて対面しました。今にも動き出しそうな力強いその像からは、作り上げた運慶・快慶の並々ならぬ思いが伝わってくるかのようでした。また、高さ40mを越える大仏殿の大きさに誰もが驚かされました。その大仏殿の中にある柱には、大仏様の鼻の穴と同じ大きさの穴が空いており、数名の生徒がその穴をくぐり抜けるなど、貴重な体験をすることができました。ここで驚かされたのは、東大寺大仏殿の再建に使われた木が、なんと私たち山口県の徳地から運ばれた物だったんです。遠い奈良とこのような結びつきがあることを知り、新たな発見でした。



## ～2日目：京都「臨機応変を求められた班別自主研修」～

京都駅を一斉に出発し、本部のPCの画面に各班が研修地に向けて動いていく様子がぱちり映し出されていました。計画通り進むことができている班、思うように移動できず研修地を1つカットした班、観光客のあまりの多さから昼食場所を変更した班、本当にその状況は様々でしたが、そんな状況でも班員で協力しあって決断、行動し、集合場所に全部の班が到着してくれました。その臨機応変に変更する力こそ成長の証だと思います。京都駅に戻ってきた子ども達を見ながら何だか誇らしくなりました。



## ～3日目：大阪「この日まで待ちに待ったUSJ」～

8時過ぎに入り口ゲートに到着すると、すでに人であふれかえっていました。そんな人混みにも負けず、子ども達の姿はいつの間にかUSJ内へ消えていきました。アーケードのベンチに座っていると、声をかけられてその方を見てみると、かわいいカチューシャやでっかいぬいぐるみを持って、笑顔があふれ出る子ども達が立っていました。その表情からこのUSJをどれだけ楽しみにしていたのかが言わなくても伝わってきました。無事にここまで来ることができて本当に良かったです。



修学旅行を無事に終えることができたのも、保護者の方々が準備に始まり、最後のお迎えまで、様々な場面でご協力、ご理解いただいたおかげだと思っております。本当にありがとうございました。

今学期も折り返しとなり、到達度テスト、高校説明会、三者懇談と進路においても大事な行事が控えています。いろいろな機会を見つけて、ぜひお子様と進路について、話をさせていただけたらと思います。

どうぞよろしくお願ひいたします。